

NGG. Wir beim Gerolsteiner Brunnen

INFO



Tarifvertrag Ausstieg

TRIER, 13.09.2022

Früherer Ausstieg aus dem Erwerbsleben? Arbeitgeber zu Verhandlungen aufgefordert!

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

es sind wirtschaftlich schwierige Zeiten. Für Unternehmen, aber besonders für Beschäftigte. Dabei dauert es noch bis Anfang 2023, bis wir einen neuen Entgelttarifvertrag verhandeln können. Jedenfalls kann sich der Gerolsteiner Brunnen über keine schlechten Geschäfte beklagen. Die Belastung für die Beschäftigten bleibt dauerhaft immens hoch, vor allem für ältere Beschäftigte.

Zu Verhandlungen aufgefordert

Auf unserer Mitgliederversammlung Ende Juli beschlossen daher die anwesenden Mitglieder einstimmig, dass die NGG den Gerolsteiner Brunnen zu Verhandlungen über einen früheren Ausstieg aus dem Erwerbsleben auffordert. Aus ihrer Sicht ist dies dem Gerolsteiner Brunnen, auch mit Hinblick auf die moderaten Abschlüsse der letzten Jahre, voll zuzumuten.

Altersteilzeit

Wir bevorzugen dabei das Modell der Altersteilzeit. Die wird zum Beispiel in ähnlicher Form auch beim Mitbewerber Rhön Sprudel angeboten.

Wir halten euch also auf dem Laufenden, an welchem Termin die Verhandlungen darüber starten.

Jetzt unterstützen!

Doch eins steht fest: **Von nichts kommt nichts!** Nichtmitglieder, egal ob jung oder alt, müssen jetzt Mitglied werden um dabei zu helfen etwas zu erreichen. Und diejenigen, die schon Mitglied sind, müssen ihre Kolleginnen und Kollegen von dem gemeinsamen Ziel überzeugen. Damit es auch möglich ist, nicht erst mit 67 Jahren auszusteigen!

Du und die NGG.

Deine Arbeit. Unsere Stärke

